



## Síntesis de medios

## 30 de junio 2024

### **Primeras Planas**

Llama AN a resistir en Senado
Falsean identidad para ganar candidaturas
Lluvias disparan casos de dengue
Listo, el corredor del istmo como un eje de desarrollo en el país
Inicia la rebatinga por control del PAN
Fiesta y exigencias

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Decomisan droga en calles del Centro Histórico

### Lesionan a dos policías adscritos al programa Conduce sin alcohol

Dos policías de la SSC, comisionados en el Programa Conduce sin Alcohol, resultaron lesionados, luego de que el conductor de un vehículo, en su intento por evadir fuera sometido a la prueba de alcoholemia, derribara uno de los separadores de carriles y el mismo impactara a los servidores públicos confirmó la dependencia a cargo de Pablo Vázquez Camacho. Uno Más Uno Sin mención Excélsior / El Gráfico

### Es detenido con un arma de fuego en Indios Verdes

Un hombre que cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, fue detenido con un arma larga por efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC**), durante el dispositivo de seguridad permanente Pasajero Seguro en los pasillos de la Centro de Transferencia Modal (CETRAM) Indios Verdes, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. <u>La Prensa / El Gráfico</u>

### Fiestas y exigencias

La XLVI macha del Orgullo contó con la participación de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para auxiliar a los presentes y hacer que reinara el orden, con algunos conatos de enfrentamientos entre grupos que quedaron en eso. <u>La Prensa</u> / <u>Excélsior</u>

### Choca contra camión de pasajeros y muere del susto

Un ataque fulminante al corazón terminó con la vida de un hombre que al tratar de pedir ayuda chocó su auto contra una unidad de trasporte público cuando circulaba por calles de la colonia Carlos Zapata Vela en la alcaldía Iztacalco. Cuando el **personal de la SSC** arribó al punto observaron a las unidades colisionadas así como a un hombre desvanecido sobre el arroyo vehicular, por lo que de inmediato solicitaron apoyo de paramédicos, sin embargo nada pudieron hacer por él pues su corazón ya se había detenido. La Prensa

#### Concluye el certamen de La Voz Penitenciaria

Con la participación de 65 internos de los 12 Centros de Readaptación Social de la CDMX, **autoridades de la SSC** premiaron a los ganadores del undécimo concurso de "La Voz Penitenciaria", programa que forma parte de las actividades culturales y artísticas que permitirán a quienes se encuentran privados de su libertad, a superarse e incorporarse en igualdad de circunstancias al resto de los ciudadanos una vez que recuperen la misma. <u>Uno Más Uno / La Prensa</u>





## Síntesis de medios

## 30 de junio 2024

### Cae El Diez de La Unión Tepito

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a José Luís "N", mejor conocido como el 01 o El Diez, presunto integrante de La Unión Tepito, relacionado con homicidio, secuestro, extorsión, cobro de piso, tráfico de armas y venta de drogas en la colonia Nueva Atzacoalco de la alcaldía Gustavo A. Madero y en la zona centro de la Ciudad de México. <u>La Prensa</u>

### Conductor es asaltado y atropella al ladrón

Un motociclista murió tras presuntamente ser embestido por el conductor de un vehículo compacto al que había asaltado cuando circulaban por calles de la colonia Ampliación los Olivos, alcaldía Tláhuac. El automovilista fue detenido por elementos de la **Policía capitalina** y puesto a disposición del Ministerio Público, donde rendirá su declaración para deslindar responsabilidades. La Prensa / El Gráfico

### Cierra Invea siete sitios de venta de alcohol en Álvaro Obregón y Magdalena Contreras

Como parte del programa La noche es de todas y todos, el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) colocó sellos de suspensión de actividades en siete establecimientos de venta de alcohol en las alcaldías Álvaro Obregón y Magdalena Contreras. Las diligencias fueron realizadas en coordinación con las secretarías de Gobierno, de **Seguridad Ciudadana**, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como con personal de la Procuraduría Ambiental y la Fiscalía General de Justicia. La Jornada

### Amenazan franeleros a residentes de la Guadalupe Inn por avalar parquímetros

La colocación de parquímetros en la colonia Guadalupe Inn, en la alcaldía Álvaro Obregón, que funcionarán a partir del primero de julio, ha ocasionado que en los recientes días personas identificadas como franeleros que se oponen a la instalación de los dispositivos amedrenten a los residentes de la zona. La representante vecinal Cecilia Aguilar, señaló que se dio aviso de la situación a la **SSC** para resguardar la instalación de los parquímetros. La Jornada

### Reyerta en la embajada de Israel deja tres heridos

Tres **elementos de la SSC** resultaron lesionados durante una manifestación llevada a cabo ayer frente a la embajada de Israel en México, ubicada la colonia Lomas de Chapultepec. La **SSC** detalló por medio de una tarjeta informativa que un grupo de personas que se manifestaba con consignas como "con genocidio no hay orgullo", frente al edificio diplomático, lanzó hacia los uniformados piedras, cohetones y bombas molotov. Excélsior / Reforma / La Jornada

### Policiaco

### Muere joven a las afueras del Mercado San Juan de Aragón

A un costado del Mercado San Juan de Aragón 7a sección fue hallado el cuerpo sin vida de un joven en presunta situación vulnerable. Fueron locatarios y vecinos de la colonia quienes solicitaron a apoyo a través del número de emergencias 911. Hasta el lugar se movilizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos para brindarle atención médica, pero sólo pudieron confirmar que el hombre ya había fallecido. La Prensa

### Conductor es asaltado y atropella al ladrón

Un motociclista murió tras presuntamente ser embestido por el conductor de un vehículo compacto al que había asaltado cuando circulaban por calles de la colonia Ampliación los Olivos, alcaldía Tláhuac. El automovilista fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público, donde rendirá su declaración para deslindar responsabilidades. La Prensa







# Síntesis de medios

## 30 de junio 2024

### ¡De al 3x2!

En 3 distintos hechos 4 motociclistas perdieron la vida, uno de ellos ocurrió en la alcaldía Iztacalco. Es todos los casos hubo apoyo de los **policías de la SSC** para custodiar los cuerpos. En lo que va del año han fallecido en hechos de tránsito 114 motociclistas. Metro

### Justicia

### Fiscalía indaga tres tomas clandestinas en la colonia Cuchilla del Tesoro, GAM

Las jornadas de lavado de drenaje continúan en las colonias Cuchilla del Tesoro, CTM Aragón y Ciudad Lago, donde el tema del olor a combustible en el drenaje continúa; por su parte la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, precisó ante los vecinos de las colonias afectadas, que ya se encuentran tres carpetas de investigación en curso por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, por huachicoleo, debido a tres tomas clandestinas donde probablemente se estaba robando turbosina. La Prensa

#### Imagen Destacada



